



Cayo Lara durante su intervención en la mañana del domingo en la IX Asamblea de IU. A la derecha, vista del auditorio.

18 meses para la refundación

EL PERIÓDICO

La primera de las dos jornadas de la IX Asamblea Federal de Izquierda Unida estableció las bases de la refundación de la coalición que será la principal tarea de esta fuerza política una vez que se cierre el proceso de elección de su nueva dirección. Tal refundación habrá de producirse en un período de dieciocho meses, de modo que en el primer semestre de 2010 deberá celebrarse una Asamblea Constituyente que podría aprobar nuevas siglas junto a una imagen y programa renovados.

# Cayo Lara se perfila como coordinador general de IU

Su lista obtiene el mayor respaldo de la IX Asamblea Federal de la coalición, pero la elección del coordinador se pospone hasta la constitución de todo el Consejo Político

JAIME O. SOUBRIET

Entre gritos de "Cayo coordinador" y una profunda emoción, pese a la falta de acuerdo final, culminó el pasado domingo en el Auditorio Pilar Bardem de Rivas Vaciamadrid la IX Asamblea Federal de la coalición Izquierda Unida. La tensión y el agotamiento tras dos maratónicas jornadas se palpaba en los rostros de todos, especialmente de los 90 integrantes del recién elegido Consejo Político Federal de IU, máxime cuando tras cerca de dos horas de reunión no se produjo el esperado acuerdo. La militancia insistía con sus cánticos en que "si no hay coordinador, volvemos

a empezar", pero apareció Cayo Lara reclamando respeto para lo expresado por las distintas corrientes y fueron entonces lágrimas de frustración las que irrumpieron en los rostros de quienes entendían que el pronunciamiento de la Asamblea había sido muy explícito y no tenía sentido esperar más.

La lista del PCE encabezada por el político argamasillero, Cayo Lara, fue claramente mayoritaria con 329 votos que se traducían en 39 miembros del Consejo. Tras ella, la candidatura de IU Abierta, con Inés Sabanés al frente, recibió 207 votos (25 consejeros). La denominada Tercera Vía, liderada por Joan Josep Nuet, consiguió

147 votos (17 consejeros) y las dos más minoritarias, de Haizea Miguela y Juan Manuel Sánchez Gordillo, 45 y 36 votos, respectivamente, que se traducían en 5 y 4 miembros del Consejo.

Cayo Lara, que durante las intervenciones de los candidatos previas a la votación fue el único en despertar el clamor de los delegados, explicó el resultado de la reunión del Consejo Político Federal. Dijo que sin recibir el respaldo de una de las dos corrientes que habían quedado inmediatamente tras la suya no quería asumir la coordinación general. Al arrebatar los gritos de "Cayo coordinador", bromeó con que será coordinador de la comi-

sión de dirección que regulará el proceso de elección en las asambleas regionales de IU de los otros 90 miembros que han de designarse del Consejo Político Federal, órgano que una vez completado será el que en un plazo de un mes y medio elija definitivamente al coordinador general.

La emoción volvió a apoderarse de la Asamblea cuando Cayo Lara pidió silencio para que pudiera escucharse "muy bajito" el sonido de una cajita de música de La Pasionaria de la que él mismo fue obteniendo las notas de *La Internacional*. "Ojala un día no muy lejano pueda ser éste el himno que nos una a todos", concluyó.



**CAYO**  
COMERCIAL  
**CHINO**  
**FERRETERÍA INDUSTRIAL**

Avda. VIRGEN de las VIÑAS, 16  
Tel.: 926 50 48 45 - 926 51 48 42 - Fax: 926 50 67 66  
Polígono Industrial "El Bombo", PARCELA 19

- \* ARTÍCULOS DE PROTECCIÓN PARA EL TRABAJO
- \* HERRAMIENTAS PARA LA CONSTRUCCIÓN
- \* HERRAMIENTAS DE CORTE
- \* S.A.T. CAJAS FUERTE B.T.V.

- \* SOLDADURAS ELÉCTRICAS Y AUTÓGENAS
- \* TORNILLERÍA STANDAR E INOXIDABLE
- \* SOLDADURA SEMI AUTOMÁTICA TIG Y MIG
- \* E.U.B. HERRAMIENTAS BOSCH